

9.—Soumise et lue une lettre du chef du service des Incendies demandant les impressions et la papeterie nécessaires, tel que formules, cartes et livres à l'usage du service des Incendies, lui soient fournies sur recommandation de la sous-commission des Impressions et de la *Gazette Municipale*.

Résolu: D'accéder à cette demande.

10.—Soumise et lue une lettre de M. W.-P. Kearney, par laquelle il retire sa demande pour la construction d'un garage d'automobiles sur la rue Guy.

Déposée sur le bureau.

Ajournement.

Z.-S. MELOCHE,
Secrétaire.

COMMISSION DES PARCS ET TRAVERSES

Compte rendu de l'assemblée du 29 novembre

Sont présents: MM. les échevins Robillard, président, Stearns, Laviolette, Houlé, Labrecque et Guay.

1.—*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport à l'effet d'opérer les virements suivants: Prendre à même les crédits affectés à "Dépenses casuelles" \$10; (2) à "Eclairage du parc LaFontaine" \$5; (3) à "Entretien du square Saint-Gabriel" \$6, en tout \$21, et appliquer ce montant à "Entretien des chevaux au parc LaFontaine."

Prendre, des crédits affectés à "l'Entretien général du parc Mont-Royal", \$85, et appliquer ce montant à "l'Entretien des chevaux."

Prendre \$120 des crédits affectés à "l'Entretien de la Ferme Fletcher" et appliquer ce montant à "Achat de fournitures pour le parc Mont-Royal."

2.—Soumise une note de \$4 de MM. Jos. Lefebvre & Cie, au sujet du transport de charbon à l'Île Sainte-Hélène.

Résolu: De payer cette note.

3.—Soumise une résolution de la Commission de l'Incineration demandant au surintendant du parc Mont-Royal de prendre soin de deux poulains appartenant au service de l'Incineration.

Résolu: De permettre au surintendant du parc Mont-Royal de prendre soin desdits poulains, mais de lui donner instruction de ne pas les rendre au service de l'Incineration sans l'autorisation de la Commission des Parcs et Traverses.

4.—Soumis un rapport du surintendant du parc de l'Île Sainte-Hélène au sujet d'une certaine accusation allant à dire que du charbon a été enlevé de l'Île Sainte-Hélène et transporté à Montréal.

Déposé aux archives.

5.—Soumis aussi un rapport de M. Alf. Dubois, gardien de l'Île Sainte-Hélène, au sujet de la prétendue contrebande de cigares dans l'Île.

Déposé sur le bureau, et

Résolu: Qu'une enquête à ce sujet soit instituée, et que tous les employés de l'Île Sainte-Hélène soient requis de comparaître devant la Commission, à sa prochaine assemblée, et que soient aussi requis de comparaître devant cette Commission les officiers de douane qui ont visité l'Île afin de s'assurer si les employés de la Ville y faisaient de la contrebande, et que ces messieurs fassent leur preuve.

6.—Soumise une lettre de M. John Quinlan demandant que lui soit remboursé son dépôt de \$1,600 *re* contrat pour l'érection d'une terrasse et de pavillons sur le parc Mont-Royal.

Attendu que M. Quinlan a à peu près complété les travaux, et qu'un montant de \$2,310 est encore retenu par la Ville, en outre du dépôt de \$1,600, il est

Résolu: Que ledit dépôt soit, en conséquence, remboursé à M. Quinlan, le tout néanmoins sujet à l'approbation des architectes.

7.—Soumise une requête de citoyens demandant la permission d'établir un patinoir sur la partie Est du square Viger.

Le surintendant déclare que l'établissement dudit patinoir aura pour effet de détruire les arbres et arbrisseaux qui ont été plantés sur ledit square.

Résolu: De ne pas accéder à cette requête.

8.—M. l'échevin Lavallée se présente devant la Commission et suggère de prendre des mesures afin de réserver,

10.—Submitted and read a letter from the Chief of the Fire Department, asking that the necessary printing and stationery, such as blanks, cards and books, for the use of the Fire Department, be recommended to the sub-committee on Printing and *Municipal Gazette*.

Resolved: That the request be acceded to.

11.—Submitted and read a letter, from Mr. W. P. Kearney, *re* application for an automobile garage on Guy street, withdrawing same.

Filed of record.

Adjourned.

Z. S. MELOCHE,
Secretary.

PARKS AND FERRIES COMMITTEE

Report of Meeting held the 29th of November.

Present: Ald. Robillard, chairman, Stearns, Laviolette, Houlé, Labrecque and Guay.

1.—*Resolved:* To report to Council for authorization to make the following variations:

Take from "General contingent" \$10; from "Light LaFontaine park," \$5 and \$6 from "Maintenance St. Gabriel square," in all \$21 and apply same to "Horsekeep, LaFontaine park."

Take from "General maintenance Mount Royal park" \$85 and apply same to "Horsekeep."

Take \$120 from "Fletcher's Field maintenance" and apply same to "Purchase of supplies for Mount Royal park."

2.—Submitted an account of \$4 from Mr. Jos. Lefebvre & Co. in connection with the carting of coal to Ste. Helen's Island.

Resolved: To pay said account.

3.—Submitted a resolution from the Incineration Committee asking the Superintendent of Mount-Royal park to take care of two colts belonging to the Incineration Department.

Resolved: To allow the Superintendent of Mount-Royal park to rear these colts, but to instruct him not to give them back to the Incineration Department without the authorization of the Parks and Feries Committee.

4.—Submitted a report from the Superintendent of the Island Park in connection with a certain accusation that coal had been carted away from Ste. Helen's Island.

Filed of record.

5.—Submitted also a report from Mr. Alfred Dubois, caretaker of Ste. Helen's Island, in connection with the alleged smuggling of cigars on the Island.

Laid on the table, and

Resolved: That an investigation be held in connection with this matter, and that all the employes of Ste. Helen's Island be requested to appear before the Committee at the next meeting; and that the custom officers, who have visited the Island to ascertain if any smuggling was carried on by the employes and of the City, be also requested to appear before the Committee and give their evidence in the matter.

6.—Submitted a letter from Mr. John Quinlan asking that he had been refunded his deposit of \$1,600 *re* contract for the erection of a terrace and pavillions on Mount-Royal park.

Resolved: That inasmuch as Mr. Quinlan has nearly completed his work, and in view of the fact that a sum of \$2,310 is still retained by the City, besides the deposit of \$1,600, that said deposit be accordingly refunded to Mr. Quinlan, subject nevertheless to the approval of the architects.

7.—Submitted a petition from citizens asking permission to establish a rink on the Eastern part of Viger square.

The Superintendent of Squares stated that the establishment of said rink would destroy the trees and shrubs which have been planted on said square. It was therefore

Resolved: That said petition be not entertained.

8.—Ald. Lavallée appeared before the Committee and suggested that steps be taken to reserve, for the establish-